

Calais Basket a recruté un nouvel Américain



Le Calais Basket s'offre les services d'un basketteur américain d'envergure européenne. Né le 28 février 1992 à Paterson aux Etats Unis, James Jayon, le néo-Calaisien, mesure 1,98 m pour 102 kgs et occupe le poste 2/3. James a suivi un cursus scolaire et sportif aux Etats Unis. Puis il a commencé son épopée européenne : Grengewald Hostert (Luxembourg, N2- 2014/2015) ; Hoverla Ivano-Frankivsk (Super league Ukraine) ; BK Lions Jindrichuv Hradec (République Tchèque, NBL).

En 2016/17, James Jayon évoluait au KK Sutjeska Niksica (Première ligue du Monténégro) où il devient quart de finaliste des play-off du championnat monténégrin, septième passeur du championnat. Il faisait partie des meilleurs joueurs de la première division monténégrine.

Source: <http://www.nordlittoral.fr/100289/article/2018-09-01/calais-basket-recrute-un-nouvel-americain>